

## Carecen municipios de todo (Reforma 23/02/15)

Carecen municipios de todo (Reforma 23/02/15) Por Laura Carrillo Cd. de México México (23 febrero 2015).- Los gobiernos municipales operan con poca infraestructura administrativa y tecnológica, así como escasa preparación escolar de sus funcionarios. De acuerdo con el Estudio de Desarrollo Municipal de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), 82.1 por ciento de las administraciones locales no tiene un área de informática o de tecnologías de la información, 86 por ciento no cuenta con una de participación ciudadana y 54.8 trabaja sin consejería jurídica. En infraestructura, 11.8 por ciento de los municipios no tiene servicio telefónico, 28.3 por ciento no tiene acceso a internet y 52.8 por ciento no ha construido una página web. En promedio, hay una computadora por cada cinco empleados. "La falta de áreas fundamentales impide realizar eficazmente la gestión de la administración municipal", señala el documento. La preparación de los funcionarios es el talón de aquiles de estas estructuras de Gobierno. El 10.4 por ciento de los presidentes municipales tiene estudios hasta nivel primaria, 10.3 por ciento educación secundaria, 11.9 por ciento nivel preparatoria y 44.4 por ciento educación superior. Del resto se desconoce su grado de estudios. Oaxaca y Puebla son los estados que tienen el mayor número de presidentes municipales con primaria como máximo nivel de estudios, con 21.4 y 18.4 por ciento, respectivamente. Además, más de 20 por ciento de los titulares de áreas -finanzas, tesorería, contraloría, desarrollo social- tienen sólo educación básica. Tampoco los municipios tienen experiencia en la administración pública y llegan muchas veces a "reinventar" las formas de trabajo, dice el reporte. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo